



Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases

Para Declaración de la CECOB con ocasión de la Marcha a Rota 2023

Para Declaración de la CECOB con ocasión de la Marcha a Rota 2023

La **Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases**, constituida por plataformas y organizaciones antiimperialistas de diversos puntos del estado para coordinar la lucha común contra la entrega de la soberanía española a la estrategia imperialista, **Saluda** a la organización y participantes de esta XXXV Marcha a Rota, animándoles a perseverar en la denuncia de las bases militares como la máxima expresión del sometimiento y la subordinación de toda la acción exterior del estado a los intereses norteamericanos.

Consideramos que:

- La grave crisis económica que vivimos no es consecuencia de la guerra cuya causa se atribuye a Putin; por el contrario, la guerra ha sido siempre el recurso de las élites para sortear las crisis inherentes al capitalismo y conduce al empobrecimiento y al sacrificio de la clase obrera y los sectores populares, que sufren recortes en los servicios mientras se destinan ingentes recursos para armas
- La guerra en Ucrania ha sido provocada por EEUU, arrastrando con ella a la OTAN; de la misma forma, EEUU está provocando una guerra contra China en la que pretende también involucrarnos
- EEUU ha venido utilizando las bases militares en nuestro territorio para todas sus guerras de agresión en Asia, África y Europa, guerras que no son nuestras
- En su escalada belicista, EEUU ha conseguido, con la complacencia de este gobierno, la ampliación del papel de las bases en la guerra de Ucrania, con el despliegue de dos nuevos destructores AEGIS y la operación de los bombarderos nucleares B52
- La operación de unidades militares norteamericanas desde las bases las convierte en objetivos militares directos, lo que supone un riesgo gravísimo para las poblaciones de su entorno
- La OTAN además, está utilizando al nazismo como fuerza de choque contra Rusia, lo que está alimentando el crecimiento del fascismo en toda Europa y en el mundo

En consecuencia, reclamamos las siguientes acciones:

- Cese del apoyo al régimen nazi en Ucrania: no más armas o entrenamiento a sus fuerzas
- Regreso de todos los contingentes militares desplegados en Europa oriental
- Cancelar, en el ámbito de la UE, todas las políticas de agresión a Rusia: sanciones, ayudas militares a Ucrania, propaganda de guerra
- Orientación de los presupuestos y preparación militares a la defensa de la propia soberanía: no más armas para guerras ajenas
- Desobediencia civil activa a todo tipo de apoyo a Ucrania y la OTAN en la guerra
- Salida de la OTAN y cierre de las bases norteamericanas

Solo una acción decidida de **organización y movilización masivas**, coordinando todas las fuerzas posibles en el ámbito del estado, respetando su diversidad, pero con claros objetivos comunes, podrá doblegar la servil política oficial de sometimiento de nuestra soberanía, que cercena toda posibilidad de un desarrollo propio en favor de la clase obrera y de los sectores populares.

¡Las bases norteamericanas son una ofensa al concepto de soberanía!

En Rota, a 16 de abril de 2023

Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases